## EL AMOR Y SOLO EL AMOR

Siempre me ha impresionado esta palabra, y más lo que encierra como realidad; quizás porque el amor es como el gozne sobre el que gira el mundo. Tal vez porque la vida, toda la vida, si no es amor, sino se realiza en el AMOR, no es VIDA, y si no, es nada.

Siempre que pienso en esta palabra y en su significado más misteriosa y confusa me parece. El amor es un misterio que nadie sabrá definir

nunca, precisamente como ocurre con el misterio de Dios.

Por amor brilla la primavera; por amor nacen las flores; por amor

se mueven los animales; por amor camina la humanidad ...
El amor con la luz y con la vida es el fin mismo del hombre y en esto se identifica con Dios. Por algo Dios se definió AMOR, así que nuestro

fin es Dios, por el amor.

En este microcosmos que es el hombre, desde su nacimiento hasta el ocaso se van desarrollando de modo progresivo todos los grados del amor creados. En el hombre ha creado Dios una tensión, una disponibilidad para un amor eterna, que es transcendente. Dirá San Agustín que "el corazón está inquieto..." hasta que encuentra a Dios.

La vida de amor de dos esposos cs la imagen más completa de de la sucede abajo y arriba, desde las reacciones químicas al radar de los astros, desde la vida de las flores al nido de las pájaros, desde la oración del místico a la Trinidad Increada.

ALIMAR

